

Frau
Vorsitzende
des Ausschusses für Umwelt und Mobilität
Dr. Susanne Dieckmann

The logo of the Christian Democratic Union (CDU) is displayed in red capital letters on a light gray rectangular background.

**Fraktion im Rat
der Gemeinde Nottuln**

08.08.2023

Anbindung von Schapdetten an den Bahnhof in Appelhülsen

Sehr geehrte Frau Vorsitzende,
liebe Susanne,

die Verkehrswende kann bekanntlich nur dann Erfolg haben, wenn es gelingt, den ÖPNV zu stärken. Im Gemeindegebiet hat diesbezüglich der Bahnhof in Appelhülsen eine herausragende Bedeutung. Verständlicherweise wird im Schapdetten immer wieder der Wunsch geäußert, eine ÖPNV-Verbindung zum Bahnhof Appelhülsen zu schaffen. Hierdurch könnten Münster und das Ruhrgebiet erreicht werden, ohne den CO₂-intensiven Individualverkehr benutzen zu müssen. Zugleich ließe sich für Arbeitnehmer*innen aus Schapdetten das Gewerbegebiet Beisenbusch leichter erreichen, das kurz vor einer bedeutsamen Erweiterung steht und die neuen Betriebe um Arbeitskräfte werben. Aber auch Arbeitskräfte, die mit der Bahn aus Münster oder dem Ruhrgebiet anreisen, würden vom Bahnhof aus leichter ihre Arbeitsstelle im Beisenbusch erreichen können.

Die CDU beantragt deshalb folgenden Prüfauftrag:

Die Verwaltung wird beauftragt zu prüfen, ob und wie eine ÖPNV-Verbindung von Schapdetten über den Beisenbusch bis zum Bahnhof Appelhülsen geschaffen werden kann und welche Kosten damit verbunden sind.

Mit freundlichen Grüßen

Hartmut Rulle
CDU-Fraktionsvorsitzender